

## El aeropuerto de Málaga registra más de un millar de vuelos ambulancia

**:: SUR**

**MÁLAGA.** El aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró en 2014 un total de 1.026 vuelos ambulancia, de los que 507 fueron llegadas y los 519 restantes, salidas. Durante el pasado año, esas operaciones posibilitaron el traslado no sólo de órganos para trasplantes sino de más de 2.000 pasajeros (961 llegaron y 1.092 salieron desde las instalaciones malagueñas).

Además de las conexiones sanitarias gestionadas con Madrid (23 con Adolfo Suárez Madrid-Barajas y 11 con Cuatro Vientos), Alicante (11) y Gran Canaria (11), la inmensa mayoría de estos vuelos se registraron con el aeropuerto de Melilla, con el que se atendieron y coordinaron más de 600 operaciones: 313 salidas y 305 llegadas. También se desplegó a nivel internacional, con 11 operaciones con el aeropuerto de la ciudad suiza de Zurich, informó el aeródromo.